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日 時 ：令和４年３月３日（金）１５：００～１５：４０ 

会 場 ：染地小学校ホール 

出席者 ：Ｔ２名、 Ｐ２０名 

 

 

 

１ 会長挨拶 

  いよいよ３月。６年生は卒業間近となり、他の学年の方も進級の準備でお忙しい中と思いますが、お集まりいた

だきましてありがとうございます。初めてＰＴＡ役員をされた方もたくさんおられる中、この１年やってまいりました。 

４月のＰＴＡ定期総会をもって完全に引継ぎとなります。今年に関しては、コロナ禍から少しずつアフターコロナに移

行し、イベントが戻ってきております。今までやってなかったことを戻すということは、意外とエネルギーが必要で大

変だったと思いますが、みなさんのおかげで、無事に走ってこれたこと、来年度につなげられることに感謝を申し上

げたいと思います。私自身も、副会長はじめ皆さんの温かいサポートをいただいてきました。この場を借りて感謝申

し上げます。 

 

２ 校長先生挨拶 

３月を迎え、今年度も残りわずかになってきました。修了式が近付いたこの頃は、この１年間の子どもたちの様子

や姿をよく思い返しています。どの学年の子どもたちも、できることが増えてぐんと立派になっています。ご自分のお

子さんの成長を改めて振り返ってみると、身長が伸びて体も大きくなり、できるようになったことが増えていることでし

ょう。心の面でも成長があったことと思います。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響がある中でも、少しずつ従前の活動に戻っていこうとする動きが顕

著になった１年でした。とはいえ、１か月、数か月先の様子が予測できない状況は続いています。まず今は、１日ず

つ丁寧に過ごしていくことを大事にしたいと思っています。学校運営においては、家庭へのお願いごとなどを様々に

させていただきましたが、いつでも快くご対応いただきました。ありがとうございました。 

ＰＴＡの活動でも、ご多用の中、学校の方針を理解してご協力いただき、教育活動を支えていただきました。行事

ごとに頂戴する温かい励ましの言葉や、時には改善点についての貴重なご意見などを大変ありがたく思いました。 

ＰＴＡの皆さんが、力を貸してくださり、温かく見守ってくださっているというバックアップがあってこそ、私を含め、教職

員は皆、子どもたちのためによりよい教育を目指し、頑張ることができました。こうして無事に令和４年度を終えるこ

とができそうであることに、心より御礼申し上げます。 

特に、PTA 会長をはじめ、役員の皆さん、そして学級委員の皆さんには、大変お世話になりました。１年間ありが

とうございました。 

 

３ 副校長先生挨拶 

  １年間、学校を支えていただき、ありがとうございました。私自身が学校の窓口であるべきなのですが、年度当初、

うまく受け止めることができなかったことが反省点として挙げられます。後半以降、PTA 役員をはじめ、PTA 活動に

携わっていただいた方と、企画や、場所の相談など、できたと思っていたものもつかの間、もう一年の締めくくりの月

になってしまった、という実感です。この１年間の経験を、次年度以降、学校とＰＴＡが、有効に連携できるように努め

ていきたいと思っております。本日、卒業式の設営が始まっております。各学年もまとめになっていると思います。ご

多用の日々が続くかと存じますが、お子さまへの温かいお言葉かけをしていただき、あゆみも渡しましたら、１年間

頑張ったね、と、励ましをいただければと思います。本当に 1年間ありがとうございました。 

 

４ 議題・報告事項 

（１）企画より 

  この３年間の新型コロナウイルス感染の影響により、行事（ＰＴＡコンサートなど）や他校と集まる機会が減少

し、今年度のＰＴＡ予備費が貯まっていました。先生と生徒のために有効に活用できないか、学校側と話し合い

をしました。教育活動用のバンダナ、ファイルボックス、タブレット関連品（先生用タブレットの三脚、各教室用ポ

ータプルスピーカー)合計約３５万円を購入することが、運営委員会で承認されました。 

３月 運営だより 



（２）会計より 

・令和４年度会計決算報告（PTA予備費・決算繰越金の変更含む）、令和５年度予算案について、運営委員会 

で承認されました。令和５年度ＰＴＡ定期総会資料に載せていきます。 

・入学記念品は、とんぼ色鉛筆に決まりました。 

（３）書記より 

４月のＰＴＡ定期総会に向けて資料を作成しています。活動報告の追記等ある場合には、３月３０日（木）

迄にご連絡ください。 

（４）選管より 

２月１８日（土）の互選会にて、来年度の新役員候補が決まりました。 

（５）開放より 

・ ２月２３日（木）にドッチビー大会が開催されました。低学年、高学年ともに優勝しました。 

・ 開放倉庫に置いてあるセコムカードに不具合が生じ、新しくする方向で対応中です。 

 

５ 活動報告（２/３～３/３） 

 

 

   

 

ドッチビー大会優勝おめでとう！！ 

染地Power! 

 

染地Fire! 

 


